

Offenbach Post 23.12.2017

SELIGENSTADT/HAINBURG/MAINHAUSEN



Besucherandrang beim „Lebendigen Adventskalender“

Mit der Idee, in der Vorweihnachtszeit die Fenster der Hans-Memling-Schule als „Lebendigen Adventskalender“ zu dekorieren, ist es dem

Freundeskreis der Schule gelungen, zahlreiche Paten für die Aktion zu gewinnen. „Den Rahmen der Präsentation ihres Fensters gestalten

sie mit Lesungen, Musik und Gesang, bei der schon bis zu 100 Besucher gezählt wurden“, ist von Katja Teubner, Sprecherin des Freundes-

kreises zu erfahren. An den Weihnachtstagen (23. bis 26. Dezember) sind die Fenster von 16 bis 20 Uhr beleuchtet. ■ Foto: p